

Anleitung: Österliche Anhänger aus Pappmaché

Anleitung Nr. 1123

Schwierigkeitsgrad: Einsteiger 🍴🍴🍴🍴

Arbeitszeit: 25 Minuten

Dekorieren und Schmücken können Sie nicht nur Ihren Weihnachtsbaum. Auch in der Osterzeit sind niedliche Dekorationen an Ästen und Sträuchern ein absolutes Muss. Kleine Hasen, Hühner oder Ostereier sind hierbei die beliebtesten Motive. Eine schnelle und kreative Anleitung für österliche Anhänger finden Sie hier.



Und so einfach geht´s:

Die Hasen, Blume und Eier aus Pappmaché werden mit brauner Acrylfarbe grundiert. Hübsche Farbakzente können Sie mit einem weiteren, hellen Farbton setzen. Die abgebildeten Pappmaché-Hasen wurden mit Farbe in Elfenbein bemalt. Anschließend wurde der verwendete Brauntönen mit der Elfenbeinfarbe aufgehellt, um weitere Details in den Ohren und am Kopf zu betonen.

Für die Dekorationen kann ein Dekoband zu einer Schleife gebunden werden und mit etwas Heißkleber angeklebt werden. Sehr niedlich wirkt auch eine Streublume am Kopf des Häschen-Anhängers.

Auch die Pappmaché-Eier, die Blume und die Hasen-Figur werden mit weißem Spitzenband und einem Streifen des Dekobandes dekoriert. Überstehendes Band wird mit der Schere fein korrigiert. Zum Festkleben nutzen Sie eine Heißklebepistole.

Mit einem feinen Pinsel malen Sie braune Konturen an Ei und Blume und kleben als Highlight die kleinen Streublumen mit Glitzerstein auf. Fertig sind die selbstgemachten Oster-Anhänger.

Welche Zweige verwendet man für einen Osterstrauß?

Dekoratив in Szene gesetzt werden die Anhänger am besten an einem traditionellen Zweig in der Osterzeit. Eine schöne Dekorationsidee ist eine große Vase Forsythien. Forsythien blühen in sattem Gelb und haben ihren besonderen Charme in der Osterzeit.

Artikelangaben:

Artikelnummer	Artikelname	Menge
417914	VBS Spitzenband "Breit"	1
560085-60	VBS Bastelfarbe, 50 ml Braun	1
970373	VBS Bastelschere "Spitz"	1